



ASISTEN A FUNERALES.— El Cairo, octubre 11. De izquierda a derecha: el ex-Presidente norteamericano Gerald Ford, el Primer Ministro israelí Menachem Begin, el ex-Presidente francés Valéry Giscard D'Estaing y el ex-Presidente Jimmy Carter, en la tumba del Soldado Desconocido, durante los funerales del Presidente Anwar El-Sadat.

## Reubicarán a Refugiados Salvadoreños en Honduras

TEGUCIGALPA, octubre 11 (AP).— El gobierno informó que, con la colaboración de las Naciones Unidas, trasladará a unos 25,000 refugiados salvadoreños al interior de Honduras.

El ministro del Interior, Oscar Mejía Arellano, dijo que la decisión de trasladar a los refugiados que en los dos últimos años han vivido en poblaciones fronterizas, fue tomada por el gobierno "para evitar el contacto permanente de los inmigrantes con sus familiares, lo cual ha originado una serie de

problemas imprevistos".

Añadió que "con esa determinación, también se facilitará la labor de las autoridades de ambas naciones, en lo referente a la identificación y ubicación de los salvadoreños".

Los refugiados — en su mayoría campesinos — permanecen aún alojados en viviendas de campesinos pobres en Honduras, a lo largo de aproximadamente 300 kilómetros de la frontera entre ambos países.

Mejía Arellano indicó que las autoridades bus-

—Favor pase a la página 28.

## Sandinistas Amenazan con Matar a Opositores

MANAGUA, octubre 6 (AP).— El ministro de Defensa, comandante Humberto Ortega Saavedra, advirtió que "inconscientemente apoyan al imperialismo, si no maduran, si no se incorporan a la defensa, serán los primeros en aparecer cogidos por el pueblo a lo largo de caminos y carreteras del país".

Ortega hizo un llamado "a levantar una lista de empresarios que están obstaculizando las movilizaciones", contra las maniobras "Halcón Vista",

que fuerzas de Estados Unidos concluyeron en la costa norte de Honduras.

El llamado fue hecho en un programa semanal de televisión ante lo que calificó de resistencia de algunos empresarios nicaragüenses, a aceptar a sus trabajadores, vestidos de milicianos en sus lugares de trabajo u oficinas.

La misma resistencia ha habido en algunos colegios particulares con alumnos milicianos. Asimismo, el gremio de taxistas se ha negado a llevar pasajeros vestidos con uniformes

—Favor pase a la página 37.

### Contra el terrorismo:

# Piden Unión de Honduras El Salvador y Guatemala

GUATEMALA, octubre 11 (UPI).— Las Fuerzas Armadas de El Salvador, Guatemala y Honduras, deben unirse para enfrentarse a los guerrilleros izquierdistas, respaldados por Cuba, en América Cen-

tral, dijo el jefe del Estado Mayor guatemalteco. La petición fue hecha en una conferencia de prensa por el general Benedicto Lucas García, jefe de Estado Mayor de Guatemala y hermano del presidente

Romero Lucas García, quien es general retirado del ejército.

El general Lucas García también se refirió a las maniobras navales conjuntas de Estados Unidos y Honduras, y a las que los analistas interpretaron como ejercicios para interceptar embarcaciones cubanas, que llevan armas a los insurgentes centroamericanos.

impide el acceso comunista a Centroamérica", dijo el hermano del presidente.

El jefe del Estado Mayor también dijo que el ejército guatemalteco está logrando éxitos en su lucha contra los guerrilleros, y que un 20 por ciento de los activistas izquierdistas han desertado.

Dijo que el más fuerte de

## Paraguay Expresa su Apoyo a El Salvador

NACIONES UNIDAS, octubre 11 (UPI).— Paraguay propiciará ante las Naciones Unidas la adopción de una convención mundial contra el terrorismo, dijo el senador paraguayo Carlos Augusto Zaldívar.

El legislador, que preside la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado de su país, integra

también la delegación paraguaya, ante las Naciones Unidas. Dijo — asimismo — que su país da "apoyo moral a El Salvador".

En declaraciones a United Press International afirmó que asiste a los debates de la Comisión Sexta, que trata asuntos

—Favor pase a la página 28.

"Con esas maniobras se

## Se Incrementará la Cosecha Mundial Café

WASHINGTON, octubre 11 (UPI).— El Departamento de Agricultura anunció que la cosecha mundial de café de 1981/82 llegará a 95,600,000 sacos, un aumento de 1,400,000 sacos sobre estimación anterior.

El aumento en la estimación de la cosecha se debe a las revisiones hechas a las producciones de Costa Rica, México, Brasil, Bu-

—Favor pase a la página 26.



HAIG CON MUBARAK.— El Cairo, octubre 11. El Secretario norteamericano de Estado, Alexander Haig, izquierda, y el vice-Presidente egipcio Hosni Mubarak, dialogan hoy con los reporteros.

En lo que hace a la cosecha de 1980/81 la estimación del Departamento es de 83,700,000 sacos, con una producción exportable de 63,300,000 de sacos, un 2 por ciento por encima de la cosecha de 1979/80.

El informe señala que del monto estimado para el año cosechero de 1981/82 75,000,000 de sacos estarán

## Exigen Régimen Democrático para Nicaragua

SAN JOSE, Costa Rica, octubre. (Servicio Especial).— En el Hotel Herradura se realizó durante varios días y con la participación de delegaciones y personalidades políticas centroamericanas, pertenecientes a las organizaciones de tendencias social-demócrata, democrata-cristiana, liberales y conservadores, un foro in-

—Favor pase a la página 36.

## Intentan Matar a Ministro en Egipto

EL CAIRO, octubre 11 (AP).— Hombres armados que intentaban asesinar al ministro del Interior de Egipto en su residencia suburbana, mataron a varios de sus guardaespaldas, en un ataque después del funeral del presidente Anwar El-Sadat, divulgaron hoy fuentes policiales egipcias.

Las fuentes — que pidieron no se les identificase — dijeron a The Associated Press, que el ataque ocurrió en la residencia del ministro Nabawy Ismail, en Mohandisen, tarde el sábado o temprano el domingo. Dijeron que Ismail no sufrió heridas, pero que

—Favor pase a la página 26.

## Magno Desfile Celebra Fecha Nacional en Taiwan

TAIPEI, octubre 11 (AP).— Soldados, proyectiles y tanques desfilaron por las calles de esta capital, en conmemoración de la Fecha Nacional, un día después de rechazarse aquí la última propuesta de paz de la República Popular China (China Continental).

El presidente Chiang Ching-Kuo presidió el desfile de 12,000 cadetes, soldados, reservistas y escuadrones femeninos de auto-defensa. La parada — que duró 80 minutos — incluyó tanques de fabrica-

ción estadounidense y proyectiles "Kung-Feng", de fabricación taiwanesa.

"Las potentes fuerzas militares y las unidades bien equipadas de las Fuerzas Armadas son la garantía de nuestra victoria final", dijo el presidente, después del desfile, que fue presenciado por unas 40,000 personas, según el cálculo.

En 10 de octubre señala el aniversario de la Revolución de 1911, encabezada por Sun Yat-Sen, honrado

—Favor pase a la página 36.



FUNERALES DE SADAT.— El Cairo, octubre 11. El ataúd del ex-Presidente Anwar El-Sadat, es inhumado en el Monumento al Soldado Desconocido. A la izquierda, con la mano en el ataúd, el único hijo de El-Sadat, Gamal. A la izquierda, de pie, inclinado, Reza Pahlavi, hijo del difunto Sha de Irán.